

斗南藩士 上陸の地 (むつ市大湊地区)



斗南藩士たちの第一歩がここに

1869(明治2)年、旧会津藩士の一団が新潟から海路をたどり、下北という新天地の未来の生活に夢を抱き、やって来た第一歩がこの場所でした。

記念碑は会津若松市の鶴ヶ城の石垣の石材と同じものが使用されており、記念碑の正面は会津若松市を望む方角に設置されています。

斗南藩士上陸の地の情報

- 所在地 青森県むつ市大湊新町
- 交通 JR大湊駅より車で約5分
- 駐車場 あり(約5台)
- トイレ なし
- その他 海に近い場所となるので、風の強い日などは高波にご注意ください。

Pick Up!

下北ジオパーク オリジナルトートバッグが完成しました!

今年度の新たなノベルティとして下北ジオパークのトートバッグを作成しました! 各地のイベントへ出展した際などに限定で配布しています。

機会があれば皆さんも是非ゲットしてください!

※事務局や施設等での配布は基本的に行っておりませんのでご注意ください



あなたはどっちの色がお好み?

1942年に行われた斗南ヶ丘の大規模な開発に際して入植した酪農家の移住元は次のうちどこか。

- ① 東京都
- ② 山形県
- ③ 北海道
- ④ 満州



ジオ検定

活動報告

「小田野沢海岸清掃活動」



7月2日（土）、小田野沢部落会の主催により、猿ヶ森砂丘エリアである小田野沢海岸にて清掃活動が実施されました。当日は約450人もの人たちが集まり、約2時間の作業で回収したゴミの重さは2.2ト！改めて漂着ゴミの多さを痛感しました。

「モニタリング勉強会」



7月13日（水）に今年度1回目のモニタリング勉強会を実施いたしました。この勉強会は地域資源の保全意識の向上とモニタリング手法の周知を目的に定期的に開催しております。今回は大間崎エリアを中心にマニュアルを参考にしながら参加者みんなでモニタリングを実践しました。

Editor's Note

編集後記

夏ですね。私の最近は大湊ネブタ製作のため、夜な夜な町内会のネブタ小屋に通う日々です。大湊ネブタは3年ぶりの開催。感染症の関係で失われつつあった地域コミュニティ活動ができることの喜びを感じつつ、大湊ネブタ祭という文化を残していくためにも、若い自分がネブタを楽しむ姿を子どもたちにも見せねばと気合の入る1年です。（かぶと）

1942年に斗南ヶ丘の大規模な開発にやって来た人たちの移住元は・・・

「③ 北海道」

1942（昭和17）年に北海道から入植した20戸の酪農集落が形成され、多くの困難を乗り越えて現在の下北を代表する酪農地帯を作り上げました。



こたえ

【発行元・問合せ先】

下北ジオパーク推進協議会事務局
（むつ市ジオパーク推進課内）

☎0175-22-1111



公式HP



Facebook



Instagram

下北ジオパーク

検索